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Entrevista / Ricardo Villareal (Diputado – PAN) 

CIUDAD DE MEX́ICO (SERGIO SARMIENTO Y LUPITA JUÁREZ).- “Quisiéramos aclarar, es que creo que ha habido una confusión en 
algunos medios de comunicación en donde pues se mencionó que la Comisión que me honro presidir llamó a comparecer al 
secretario, eso no es asi,́ hubo un debate en el seno de la Comisión hace una semanas en donde se acordó, viendo que estamos en 
un momento especif́ico en la Cámara de Diputados, en donde empezamos a analizar Presupuesto de Egresos para 2023, le 
propondriámos una reunión de trabajo al General secretario. Y en este caso lo que queremos platicar con él es la propuesta que se 
hace de presupuesto para la Secretariá de Defensa y dentro de esa propuesta entender también si hay presupuesto suficiente para 
la ciberseguridad”.  

https://drive.google.com/file/d/1IlhCyH1bSxPbH_O7L24Q35FGWRySh9w7/view 
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